



- Wochenzeitungen
- Redaktion
- Anzeigenabteilung
- Zustellung
- Kontakt

Sie sind hier: eheinz.de >

Sommerfest auf der Jugendfarm



23.09.2013

Kürzlich fand auf der Kinder- und Jugendfarm Zuffenhausen wieder das traditionelle Sommerfest statt, zu dem alle Kinder, Eltern, Nachbarn und Freunde eingeladen waren. Ab 14.30 Uhr konnten alle Kinder an der Spielstraße teilnehmen, welche in diesem Jahr verschiedene Spielstände zum Thema Wikinger wie etwa Bogen schießen, schmieden, finnische Kegeln und mehr anbot. Die rund 300 Besucher wurden mit Livemusik und Aufführungen der Farmkinder unterhalten. Das gelungene Fest fand in der Abenddämmerung einen gemütlichen Ausklang mit Lagerfeuer und Musik. *Foto: Privat*

Social Networks:

[<- Zurück zu: News](#)

Letzte News

25.02.2014 03:03

"Was wäre wenn...?"



Verhängte
Schaufenster,
dunkle
Geschäftsrau

die Einzelhändler in Botnang
zeichneten kürzlich...

[\[mehr\]](#)

25.02.2014 02:57

Jubiläum mit Schwimm-Marathon

Am 28. Februar feiert das
Hallenbad Feuerbach sein
Geburtstag.

[\[mehr\]](#)

25.02.2014 02:56

„Es geht wieder rund in Feuerbach“



Ein Festle für
kleinen und
größeren

Faschingsprinz
und -prinzessinnen in
Feuerbach: Die...

[\[mehr\]](#)